

■ Continúa investigación

Restos humanos hallados en Cartago son de adolescentes desaparecidos



Foto: Archivo Diario Occidente

[CARTAGO](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Jueves 21 de Septiembre, 2023

Los restos humanos hallados en una laguna en el municipio de Cartago, pertenecen a los jóvenes que desaparecieron en esta localidad desde el mes de junio.

Así lo dio a conocer en una rueda de prensa el alcalde de Cartago, Víctor Álvarez, quien anunció que las investigaciones para dar con el paradero de los criminales continúa.

Como se recordará, la pareja de jóvenes había sido reportada como desaparecida desde el pasado 3 de junio.

Las autoridades ofrecieron cien millones de pesos como recompensa por quien de información de quienes fueron los autores.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Balance y posibilidad de repetir en día sin carro y sin moto en el 2023 en Cali](#)



[Video: Indignación por agresión contra trabajadores en Ibagué](#)



[El mundo tienen los ojos en India por el virus Nipah](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



Conmoción

Víctor Álvarez manifestó que “esta noticia ha conmovido a la comunidad de Cartago, pero hoy nos genera también una luz en el sentido de poder esclarecer un caso que era bastante misterioso en la ciudad”.

El mandatario agregó que “Medicina Legal nos oficializó las identidades y de manera previa se lo dimos a conocer a los familiares, ahora se va a adelantar toda la gestión en coordinación con la Fiscalía y la CVC para que se siga haciendo la investigación en esa laguna”.

Álvarez dijo que “se hizo una solicitud a la Fiscalía, de una respuesta pronta para poder dar con el paradero del responsable, que la familia sepa qué fue lo que pasó”.

Así mismo, el alcalde indicó que “la recompensa de 100 millones de pesos, que en un inicio fue ofrecida por la Alcaldía de Cartago y la Gobernación del Valle para encontrar a Daniela y Nicolás, ahora es reorientada, con el fin de dar con el paradero de los responsables de su crimen”.

Tercera

Se conoció además que durante el proceso de identificación de las víctimas, los peritos forenses encontraron ADN de una tercera persona, por lo que continúan en el proceso de identificación de esta tercera víctima.

Así mismo, se indicó que se continuarán las investigaciones en el sector para determinar si hay más cuerpos.

Como se recordará, tres días después de la desaparición de los jóvenes, fue encontrada en una zanja cerca de una finca ubicada en zona rural de Cartago, la motocicleta, la cual pertenecía a uno de los adolescentes.

Así mismo, en agosto habitantes reportaron el hallazgo de algunas partes de cuerpos humanos en dicha laguna y es ahí cuando se centran las investigaciones en identificar a quien pertenecerían.

Ante la preocupación de los familiares y las autoridades municipales que ofrecieron \$50 millones de recompensas por información sobre el caso, la Gobernación se unió a la estrategia y dispuso en su momento otro \$50 millones para quien brindara información sobre el paradero de los adolescentes.

Le puede interesar: [Aparecen más restos humanos en el Valle](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

